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７月４日（日） 前衆議院議員吉田おさむパーティー 

７月１４日（水） 

民主党結党１０周年パーティー出席の為東京へ   

７月２５日（金）  

第１回「堺の明日を考える会＠土師」 を開催   

７月３１日（金） 

堺大魚夜市。実行委員として運営に全力投球！ 

今後今後今後   ののの   予定予定予定 

８月３０日（土）１７時～ 水池公園グラウンド 

木畑ただし世話人会納涼焼き肉大会を開催！ 

９月１９日（金）１９時～ 場所未定 

第２回堺の明日を語る会＠八田荘を開催！ 

   木畑ただしの活動ニュース 

平成２０年 

８月号   

一人一人の声がしっかりと伝わる、熱い政治を目指して！ 

きばちゃんずボイス VOL.14 
～若さと情熱で大阪の政治を変える！木畑ただし後援会通信～ 

毎月開催する予定の座談会。１回目は土師の皆さんと

百舌鳥八幡にて。１５名の皆様にお集まり頂きました。 

今年は実行委員メンバーとして参加した、堺大魚夜

市。２０万人以上の参加者で、会場内はすさまじい熱

気に溢れていました。堺を愛する一人の市民として、

この素晴らしい堺の夏の風物詩をもっとたくさんの人

に楽しんで貰う為、これからも頑張ります！ 
５千人もの応援団で、文字通り立錐の余地ない、熱気

溢れるパーティーでした。政権交代の息吹を見ました。 

志を同じくする全国の仲間と 

新しい政治の実現に邁進！ 

７月１４日  

民主党結党10周年パーティーの会場にて、事務所

の先輩だった荒川区議会議員の清水啓史さんと。 

地方政治の話ではありませんが一言。 
 

竹島問題を巡る日韓関係のきしみが、連日大きく

取り上げられていますが、あえて声を大にして言いま

す。竹島は間違いなく我が国の領土です。国際法

上、不法に占拠されている事が明らかな自国の領土

を前に、手をこまねいて眺めているのは、独立国家

であることを放棄しているのと全く同じことです。竹島

だけでなく、沖縄の「尖閣諸島」も中国と台湾が領有

を主張し、領土が脅かされています。 

昨年２月に８１歳で亡くなられた元東急エージェン

シー社長の前野徹さんが講演の中で、こんな事を

おっしゃられていました。「国家の存立の要諦とは、

1、国土の保全。2、国民の安全を守る。3、国民生活

の維持向上を図る。４、国の歴史、文化、伝統を守る

の四つである。」果たして今の日本の政治がこの中

の一つでも胸を張って大丈夫と言えるでしょうか。 

冷戦時代、経済発展のため他国との摩擦を避け、

すべて謝罪とお金で済ませてきた日本の外交。しか

し、世界の勢力地図は変わりました。新たな激動の

時代、領土・資源を巡る問題に関しては、それ相応の

覚悟をもって自国の立場を主張しなければ、取り返し

のつかないことになります。この国を次の世代へ引き

継いでいく為に、右も左もありません。「互いに主張

し、違いがあればあることを認め合ったうえで、冷静

に打開を図る。」と書く朝日新聞は、国際司法裁判所

での問題解決にも応じない韓国と、領土を半分こにし

ろとでも言うのでしょうか？先人達が命懸けで築いた

財産を簡単に投げ出すような誇りを失くした国は、決

して他の国からの尊敬も得られないと思います。 


